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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３０分 

福田委員長 皆さん、おはようございます。 

ただいまから、第13回教育、民生常任委員会を行います。委員全員

出席ですので委員会は成立をいたしております。議長にも出席をいただ

くことになっております。 

本日の会議事項は研究テーマのまとめについて、それから、学校給食

の栄養価充足率についてもあわせて会議事項としたいと思います。皆さ

んに政策研究テーマのまとめをお渡ししておりますので、お読みいただ

ければと思います。 

それでは、休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３１分 

再開 午前１１時００分 

福田委員長  再開いたします。 

 まとめについては、目的は近年の急速な少子高齢化の進行に伴い、子

どもや子育てをめぐる環境は、少子化や核家族化の進行、地域のつなが

りの希薄化、女性の社会進出、就労環境など大きく変化している。国は、

このような子どもの育ちや子育てをめぐる環境の変化に鑑み、子どもと

子どもを養育する人に必要な支援を行い、一人一人の子どもが健やかに

成長することができる社会の実現に寄与するため、平成２７年４月から

「子ども・子育て支援新制度」が施行され、「質の高い幼児期の教育・

保育の総合的な提供」や「待機児童の解消」、「地域での子ども・子育て

支援の充実」を図ることとしている。こうした状況において、子育て支

援対策になお一層取り組む必要があることから、本町の現況を把握し、

先進地を視察して調査・研究する事とした。経過につきましてはこの表

のとおりです。４番のまとめは、本町の子育て支援の取組については、

各担当課との意見交換において現況を把握した。新潟県上越市と石川県

七尾市の取組については、視察研修報告書を提出しているが、子育て環

境は大きく変化しており、更なる支援に取り組む必要がある。よって、

下記の事項を提言し、町当局に対し政策に反映されるよう強く要望す

る。１．病児・病後児保育事業を行うこと。本町の子ども・子育て支援

事業計画には、「設備基準及び人員配置の面並びに稼働率の面から対応

が難しく、現在行っていない」とあり、今後の方向性では、「『体調不良

児対応型』及び『訪問型』について実施が可能であるかどうか検討する」

とある。必要性があることから、南郷病院の小児科の整備の充実及び民

間病院との連携を協議し、早期に行うこと。２．ショートステイ事業・

トワイライトステイ事業を行うこと。本町の子ども・子育て支援事業計

画の今後の方向性は、「県内の児童養護施設等への委託が可能かどうか

検討する」とある。必要性があることから、民間も含めた広域連携で行
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うこと。３．２４時間ファミリーサポート事業を行うこと。依頼者と協

力者の相互援助体制が必要であることから、町が呼びかけを行い実施す

ること。４．産前・産後ヘルパー派遣事業を行うこと。産前・産後の体

調不良のため、家事や育児が困難な家庭及び多胎児を出生した家庭に対

し、安心して妊婦期や産後を迎えられるようホームヘルパーを派遣する

事業であり、町が事業者を募り実施すること。５．ひとり親家庭への支

援事業の周知を徹底すること。以上でございます。訂正ありますでしょ

うか。（「ありません」の声あり） 
平吹委員。 

平吹委員  現在行っていないとかぎかっこがあって、検討するとかぎかっこがあ

るのですけれど。 

福田委員長  休憩いたします。 

 休憩 午前１１時０４分 

再開 午前１１時０５分 

福田委員長  再開いたします。 

 他にありませんか。（「なし」の声あり）よろしいですか。（「はい」の

声あり）では、これを12月会議に提出いたします。 

 休憩いたします。 

 休憩 午前１１時０６分 

再開 午前１１時０７分 

福田委員長 再開いたします。 

12月会議に、この報告書を提出いたします。（「はい」の声あり） 

１年間にわたり、政策研究について大変お疲れさまでした。 

次に、学校給食の栄養充足率についてですが、現状の把握と今後の対

策についてしていきたいと思います。10月分については、先日皆さん

に提出させていただきました。29年度の状況、平成30年１月から10

月までの状況、それから、食材費との関係、原因も含めて今後の対策に

ついて調査をしていきたいと思います。いかがでしょうか。（「はい」の

声あり）それでは、この項目にしたがって調査をしたいと思います。10

月の一覧表につきましては、本日、全員協議会がありますので、あらか

じめ他の議員の皆さんにもこの表をお渡しして、常任委員会で調査、研

究することにしたということを報告したいと思いますが、いかがでしょ

うか。（「はい」の声あり） 

村松委員。 

村松委員 栄養価充足率というのは全校生徒、小学校は１年生から６年生まで、

１年から３年、３、４年、５、６年、何でとっているのだろう。 

福田委員長 それも含めて、今度、担当課と意見交換をしながら、今後の対策につ

いて調査したいと思います。（「わかりました」の声あり）その日にちを

決めたいと思いますが、休憩いたします。 
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 休憩 午前１１時１０分 

再開 午前１１時２４分 

福田委員長  再開いたします。 

 次回の会議は１月18日金曜日、午後２時から教育委員会に説明をい

ただきながら、栄養士さんの出席は３時からということでお願いしたい

と思います。 

他には何かありませんか。ないようですので、以上で常任委員会を終

わりたいと思います。副委員長挨拶をお願いいたします。 

柳田副委員長  本日は大変御苦労さまでございました。次回の日程も決まっています

ので、それに向けて皆さまのいろいろな意見をもらえることをお願いい

たします。本日はどうも御苦労さまでした。 

 閉会 午前１１時２６分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


